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中学校生活が順調にスタート！もうすぐ１ヶ月！！

中学校生活が始まって約１ヶ月が過ぎようとしています。お子様の家庭での様子はいかがでしょうか。
学級委員や教科係、委員会などの組織ができ、中学校生活も軌道に乗ってきました。元気なあいさつ、
授業への意欲的な取り組み、部活動の積極的な参加など、精一杯頑張っている様子がうかがえます。忙
しい生活の中で疲れを感じている生徒もいるようですので、部活動のない休日などは十分な休養をとら
せたいものです。ご家庭での見守り、よろしくお願いします。

５月の学校行事 生活目標
６日（木）校内漢字テスト ◇登校時刻・授業開始時刻を守ろう。

１２日（水）短縮日課 生徒総会 ◇自分の言動に責任をもとう。

部活動実施 学習目標

１３日（木）真中の日 内科検診 ◇チャイムで授業を始めよう。

１４日（金）～１６日（日） ◇毎日必ず家庭学習をしよう。

郡市春季各種大会 保健安全目標

※大会参加がない生徒等は学校で学習と読書 ◇健康増進に努めよう。

１７日（月）心臓検診２次 ◇安全な集団行動をしよう。

１８日（火）弁当の日 交通目標

１９日（水）部活動休止 下校１５：１０ ◇一列走行・一列歩行をしよう。

２０日（木）校内計算テスト 腎臓検診２次

２１日（金）血液検査 学級懇談・学年員会・PTA常任員会
２６日（水）部活動休止 下校１５：１０ 大変お世話になりま

２７日（木）真岡市総合学力調査 した。授業参観はあり

ませんでしたが、たく

さんの保護者の皆様に

講師 内藤裕子先生 参加していだだき、あ

「ネット時代の歩き方を考えよう」 りがとうございました。

情報化社会

を生きていく

ために、子ども ・SNS等を利用する場合、文字だけでは相手に気

とインターネッ 持ちが伝わらないことや気軽に画像を載せてはいけ

トの関わり方や ないということがわかった。 ２組 栁 葉月さん

保護者の役割に ・スマホの使いすぎはいけないこと、きちんとした

ついて学びました。生徒たちは講演を聴いて、改め ルールを守って使用することが大切だということが

て SNS の使い方等について考え直すことができま わかった。 ３組 角田愛莉さん

した。ご家庭でも、SNS 等の利用の仕方についてお ・スマホの恐ろしさを改めて実感した。みんなが持

子様と話し合う機会を持つようお願いします。 っているという理由でほしいと思っていた。でも、

〈生徒の感想より〉 よく考える必要があると感じた。４組 林琉聖さん

・スマホを持つときは、個人情報を出さないで安全 ・スマホを使うときはしっかりと家のルールを守っ

に使おうと思った。「トラブルを作らない、巻き込ま て使おうと思った。人を傷つける言葉は使わないよ

れない」ようにしたい。 １組 小川愛珠さん うにしようと思った。 ５組 菅怜太郎さん



学級委員が決まりました。 （ ◎学級委員長 ） ※敬称省略します

１組 ◎ 富永 愛梨 大坪 幹 福田 奏音 宮田すみれ

２組 ◎ 佐久間葵唯 須藤 早紀 髙松 諒平 増川 風雅

３組 ◎ 三枝 航希 安澤 一華 廣木 哲生 細島 心寧

４組 ◎ 中西 理桜 秋山 率 岡 龍之介 三浦 光紗

５組 ◎ 増山 優月 仲島すみれ 永野 琉以 間野 翔

学級委員長から一言！！

私たち１組の学級委員はより ２組はみんなで協力し合える 僕たちのクラス３組はみんな
よいクラスを作るために毎日努 ようなクラスになることが目標 とても元気で毎日楽しいクラス
力しています。特に心がけてい です。そのために日頃からみん です。ときどきうるさくなって
ることは授業開始２分前に全員 なへのあいさつや声かけを心が しまうことがあるので、これか
が着席することです。これから けて、みんなで頑張れることを ら一人一人が場面を考え、メリ
もっとよいクラスにしていくの 見つけて取り組んでいきたいで ハリが付けられるクラスにして
でよろしくお願いします。 す。 いきたいと思います。

１組 富永 愛梨さん ２組 佐久間葵唯さん ３組 三枝 航希さん

４組はメリハリのある学級に 私たち５組は休み時間はにぎ
することが目標です。中学校生 やかでおもしろ味のあるクラス
活も少しずつ慣れてくる中で教 です。休み時間のうちに次の教
室での過ごし方も変わってきま 科の準備ができるようにしてい
す。その中で学級委員長として きたいです。そして協力しなが
自分から呼びかけなどをしてよ ら楽しく学べるクラスにしてい
い学級にしていきたいです。 きたいです。

４組 中西 理桜さん ５組 増山 優月さん

陸上競技大会が行われました！！

４月１８日（日）に栃木県陸上競技春季大会が行われ、１年生では長島彩音さんが出場し、上級生も
いる中で見事５位に入賞しました。また、 ４月２７日（火）は、郡市春季陸上競技大会が実施され、１
年生の陸上部員、特設陸上部員が参加してきました。１年生の結果は次の通りです。入賞おめでとうご
ざいます。

◎栃木県陸上競技春季大会 ◎郡市春季陸上競技大会 （敬称略）
１年女子 ８００ｍ ５位

長島 彩音さん １年男子 走幅跳 ８位 藤江理希斗
８００ｍは走ったことがなかったの １年女子 １００ｍ １位 委文 結麻

でつらかったけれど、前を走っている ３位 佐藤いのり
人についていき、抜かすことができて ８００ｍ １位 長島 彩音
よかったです。これからも頑張りたい ４位 富永 愛梨
と思いました。 走幅跳 ３位 佐藤いのり

部活動が本格的に始まりましたが・・・

学習と部活動の両立を！！

部活動が始まると、問題になるのが学習との両立です。これから部活動で疲れ
て帰宅することが多くなると思いますが、そのとき、どうするかがポイントです。
疲れているから勉強する気にはなれなくて、ついついゲームをしてしまう、テレ
ビを見てしまう、大変なことは後回しにしがちです。その結果、家での勉強をほ
とんどしなかったり、遅くから始めて終わらなかったりということになってしま
います。
時間を上手に使うことを考えなくてはなりません。部活動が本格的に始まって

も、家庭学習がきちんとできるよう、ご家庭でも、時間の使い方について話し合っていただくとよいと
思います。「まだ１年生」と思いがちですが、１年生のときから、まじめに、
こつこつと家庭学習を行うことが重要です。「１年生のうちからもっとやっ
ておけばよかった」は、３年生の受験期によく聞かれる言葉です。後悔して
も、時間は戻ってきません。そうならないためにも、部活動が始まったこの
時期に、しっかりとした家庭での学習習慣をつけさせたいものです。


